



Pressemitteilung

Auszeichnung: 13 Waldführer*innen des Nationalparks Harz haben sich wieder ihre Jahresplakette verdient

Waldführer bieten Exkursionen für Besucher*innen an. Das Programm ist bereits seit 1995 Bestandteil des Nationalparks.

Wernigerode, 09. Juli 2024. Sie sind engagierte Botschafter für den Nationalpark und begeistern Besucher*innen bei Exkursionen für das Harzer Großschutzgebiet: 13 Waldführer*innen des Nationalparks Harz haben sich wieder ihre Jahresplakette verdient – eine Auszeichnung für ihr Engagement. Es sind Cornelia Dietz, Volker Dübner, Egbert Goedecke und Enno Tresch aus dem Landkreis Harz, Regina Biallas, Maren Knust, Detlef Maus und Wilfried Störmer aus dem Landkreis Goslar, Klaus Benninghoff, Matthias Lenz und Wolfgang Rudolph aus dem Landkreis Göttingen, Rainer Koch aus dem Landkreis Northeim und Hans-Georg Mendel aus Braunschweig.

Nationalparkleiter Dr. Roland Pietsch begrüßte die Waldführer*innen im Seminarraum der Nationalparkbildung im Nationalparkhaus Sankt Andreasberg, überreichte ihnen die Plaketten und bedankte sich für ihre teilweise jahrelange ehrenamtliche Tätigkeit für den Nationalpark Harz.

Wichtige Multiplikatoren in der Nationalparkregion

Das Waldführerprogramm ist seit 1995 Bestandteil des Nationalparks, bereits vor der Fusion wurden Waldführer*innen ausgebildet. Sie sind ein wichtiger Baustein der Öffentlichkeits- und Bildungsarbeit und agieren als Multiplikatoren in der Nationalparkregion. Jährlich nehmen sie an sechs Fortbildungsveranstaltungen zu verschiedenen Themen teil, welche durch den Nationalpark Harz angeboten und ausgerichtet werden. Durch die Teilnahme an den Fortbildungen erhalten die Waldführer*innen ihre Jahresplakette für das folgende Jahr und können somit eigene Exkursionen im Nationalpark für interessierte Besucher*innen anbieten.

Seit dem Jahr 2021 wird die Ausbildung zum/zur Waldführer*in in neuer Form angeboten. Der Nationalpark Harz bildet seit diesem Jahr Zertifizierte Natur- und Landschaftsführer*innen aus. Interessierte melden sich bei der Nationalparkbildung

(biz@npharz.de). Weitere Informationen gibt es auf der Internetseite des Nationalparks Harz unter www.nationalpark-harz.de/de/natur-erleben/nlp-waldfuehrer/



FOTO: Nationalparkleiter Dr. Roland Pietsch (links) mit den ausgezeichneten Waldführerinnen und Waldführern. Rechts im Bild Thomas Appel, Leiter des Nationalparkhauses in Sankt Andreasberg.

(Foto: Stephanie Plate; Verwendung frei mit dieser Pressemitteilung, Namensnennung erforderlich)

Der Nationalpark Harz

Der Nationalpark Harz ist einer der größten deutschen Waldnationalparke und der erste länderübergreifende Nationalpark Deutschlands. 97 Prozent der Nationalparkfläche sind mit Wald bedeckt. Mit nahezu 25.000 Hektar Fläche nimmt er rund 10 Prozent der Gesamtfläche des Harzes ein. Mehr als 10.000 Tier- und Pflanzenarten finden hier eine geschützte Zuflucht.

Die länderübergreifende Nationalparkverwaltung Harz hat ihren Sitz in Wernigerode. Sie ist für die Fläche des Nationalparks auch Untere Naturschutzbehörde, Wald- und Jagdbehörde.

Pressekontakt:

Martin Baumgartner

Nationalpark Harz
Presse und regionale Zusammenarbeit
Fachbereich Informations- und Bildungsarbeit, Nationalparkwacht

Lindenallee 35
38855 Wernigerode
Tel. 03943 2628 444
Mobil 0151 65208626
Email: presse@nationalpark-harz.de